



Nombre del alumno: Luis Rodolfo Miguel Gálvez

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Enfermería del niño y del adolescente

Grado: 7mo.

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 13 de septiembre de 2020.

Evaluación Psicomotriz

Con la evaluación psicomotriz nos ayuda a conocer el nivel de madurez neurológica del niño así como si existen daños en el cerebro, si se evalúa esta función puede determinarse si existe un retraso en la maduración del sistema nervioso central.

La maduración depende del desarrollo fisiológico del sistema nervioso se puede comprender como el desarrollo de pautas de conducta innatas que van una secuencia ordenada sin necesidad de que existan un conocimiento previo. según piaget, la maduración cerebral suministra cierto número de potencialidades que se realizan más tarde en función de sus experiencias en el medio social. Madurez. cuando el niño ha alcanzado las capacidades necesarias para desempeñar una actividad aprendizaje, tiene lugar en el sistema nervioso central, se relaciona con el estado neurológico y psicológico.

En conclusión la evaluación psicomotriz es de suma importancia realizarla + que se ven problemas

EVALUACION DEL DESARROLLO DEL ADOLESCENTE.

Periodo del crecimiento y desarrollo humano que se produce despues de la niñez y antes de la edad adulta una evaluación del desarrollo nos ayuda a saber si el paciente esta desarrollando normal o si hay problemas.

El comienzo de la pubertad marca el pasaje de la niñez a la adolescencia. La adolescencia es un periodo de preparación para la edad adulta durante el cual se producen varias experiencias de desarrollo de suma importancia. Mas allá de la maduración física y sexual esas experiencias incluyen la transición hacia la independencia social y económica, el desarrollo de identidad, la adquisición de las aptitudes necesarias para establecer relaciones de adulto y asumir funciones adultas y la capacidad de relacionamiento abstracto. Muchos adolescentes se ven sometidos a presiones para consumir alcohol, tabaco u otras drogas y empezar a tener relaciones sexuales y ello a edades tempranas.

EVALUACION DEL CRECIMIENTO Y DESARROLLO PSICOMOTRIZ

El desarrollo Psicosocial tiene por objetivo valorar el nivel de desarrollo alcanzado por el adolescente nos permite conocer en que medida de su comportamiento esta dentro de los parametros que se espera para su edad y como goza de bienestar emocional

Postura, se entiende por postura, la correcta alineacion que guardan las distintas partes del cuerpo humano tomándose como base la posicion de la piel una correcta postura es importante por estar intimamente relacionada con la salud. las alteraciones de postura suelen pasar inadvertidas dado que al inicio no causan mayores molestias siendo la materia de veces demasiado tarde para corregir totalmente la alteracion por esa razon. Evaluacion del desarrollo Psicosocial, es el proceso de la maduracion psicologica y social de la persona que es influenciado por una serie de factores internos y externos tiene como objetivo valorar el desarrollo

CRECIMIENTO Y DESARROLLO EN LA ADOLESCENCIA

Es un periodo madurativo donde vamos creciendo y llegamos a desarrollar esto se comienza alrededor de los 10 años de edad y se extiende hasta fines de la segunda o principios de la tercera década de la vida.

En la adolescencia temprana los niños empiezan a desarrollar la capacidad de resumir el pensamiento lógico, este aumento de la sofisticación lleva a una menor conciencia de sí mismo y la capacidad de reflexionar sobre el propio ser, los adolescentes entienden el bien y el mal como algo fijo y absoluto los adolescentes mayores a menudo cuestionan las normas de comportamiento y pueden retazar las tradiciones para consertación de los padres en la adolescencia algunos adolescentes luchan con el problema de identidad sexual y pueden sentir temor de revelar su orientación sexual a amigos o familiares, los adolescentes homosexuales pueden enfrentar desafíos únicos a medida que se desahogan su sexualidad.

BIBLIOGRAFIA:

Zamorano Rodríguez M. Antología de enfermería del niño y del adolescente. Unidad III. (2020).